

令和7年度 7月号 令和7年6月24日



学校だより

熊谷市立石原小学校

<学校教育目標>

生きる力

— 知・徳・体を高め 未来を拓く —



<校訓>

強く 正しく 睦ましく

夏休みを迎えるにあたり

はやいもので夏休みまであと1か月となりました。おかげさまで4月から大きな事件、事故もなく、予定していた教育活動も順調に進んでおります。改めまして、保護者の皆様、地域の皆様には日々お力添えをいただいておりますことに感謝申し上げます。

さて、この3か月を振り返ると、子供たちは毎日の学習はもとより、友達との関わりを通して様々なことを学び、成長していることを実感します。

1年生は学校での生活リズムにも慣れ、元気いっぱいにご過ごしています。5・6年生は高学年として、行事や委員会活動にも率先して取り組んでくれています。2・3・4年生は行動や立ち振る舞いに確かな成長がうかがえます。

7月も子供一人一人の頑張りや成長を認め、励ましながら、子供たちの知・徳・体の学力が高められるよう教育活動を進めてまいります。

また、学校は7月19日から8月28日まで、41日間の長い夏休みを迎えます。この期間は盛大に開催される熊谷うちわ祭りをはじめ、熊谷花火大会、星川の灯籠流しなど、熊谷の伝統的な行事があります。子供たちには、市民の一人として、地域の文化や伝統に触れる機会、熊谷市の魅力を感じられる機会も大切にして欲しいと思います。

長い夏休み。学校では元気な子供たちの姿が見られず、少し寂しい気持ちもありますが、8月29日には「おはようございます！」の元気で明るい挨拶から石原小学校の前期後半をスタートさせたいと思います。



【不審者対応避難訓練】

6月11日に不審者対応避難訓練を行いました。熊谷警察の方にご指導いただきながら、自分の命は自分で守れるよう、職員、児童ともに真剣に訓練に臨みました。

【陸上フェスティバル】

6月3日に熊谷スポーツ文化公園陸上競技場で陸上フェスティバルが行われました。6年生全員がこれまでの練習の成果を存分に発揮しました。応援の態度も大変立派でした。

【養護教諭による歯磨き指導】

5年生が正しい歯の磨き方とデンタルフロスの使い方について学習をしました。むし歯は、自然には治りません。むし歯のある人は、歯医者さんで治療をしましょう。